

LA ASOCIACIÓN VECINAL "FUENTE DE LA REJA", EN COLABORACIÓN
CON LA ONG "DE AMICITIA", ORGANIZA UN

INTERCAMBIO JUVENIL INTERNACIONAL EN PEGALAJAR

DURANTE LOS DÍAS DEL 1 AL 8 DE OCTUBRE, 2013.

PROYECTO APROBADO POR LA UNIÓN EUROPEA DENTRO DEL
PROGRAMA JUVENTUD EN ACCIÓN

PUEDEN PARTICIPAR LOS JÓVENES DE LA LOCALIDAD QUE LO DESEEN
(CON EDADES COMPRENDIDAS ENTRE 18 Y 30 AÑOS).

LOS INTERESADOS DEBEN DIRIGIRSE A CUALQUIERA DE LAS
SIGUIENTES ENTIDADES:

AYUNTAMIENTO DE PEGALAJAR
ASOCIACIÓN JUVENIL AL-HAYAR
ASOCIACIÓN VECINAL FUENTE DE LA REJA

Programa Europeo
JUVENTUD EN ACCIÓN

